

Los corredores llevarán en su equipación el escudo del Ayuntamiento.

EL ALCALDE RECIBE AL GRUPO DEPORTIVO ORQUIN

Vva. de la Cañada, 14 de feb.2014.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mañana a los integrantes del conjunto ciclista <u>Grupo Deportivo Orquin</u>, encabezado por su presidente, Isidro Orquin, con motivo de su presentación oficial para la temporada 2014. El club, fundado en 2011, y con sede en el municipio está compuesto por corredores exprofesionales, campeones del mundo, España y Europa en la categoría Seniors, Máster 30 y 40.

"Villanueva de la Cañada es un municipio que apuesta por el deporte y una prueba de ello es la importante oferta de actividades municipales con la que cuentan sus vecinos y número de clubes deportivos, cerca de una veintena, que tenemos en el municipio", destacó el regidor, quien deseó los mayores éxitos al conjunto ciclista.

En el acto, celebrado en el Salón Abovedado, estuvieron presentes el presidente de la Federación Madrileña de Ciclismo, Javier Fernández de Alba así como el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y concejales de la Corporación Municipal. Tras la presentación, tuvo lugar la foto de familia en la plaza de España.

Objetivo

El G.D. Orquin fue durante el pasado año el conjunto ciclista que más triunfos consiguió en las categorías en las que compitió. Su objetivo es seguir cosechando éxitos en todas las vueltas y carreras que se llevarán a cabo en 2014 por la geografía española y participar un año más en el Campeonato de Europa. Del equipo, dirigido por Mariano Egea, forman parte los corredores José David Gómez, Daniel Crespo, J. María Madrid, Felipe Peces, Pedro Díaz Lobato, Ángel Plaza, J. Carlos Fernández, Mario Campos y Luis Miguel Peñas.